



MAKALAH FAMILY ALTAR

SINODE BETESDA INDONESIA

EDISI : 110—2 April 2024

MOTTO : *KESATUAN HATI, TUMBUH
BERSAMA MENANGKAN JIWA*



mereka sesuai dengan kasih sayang-Nya dan sesuai dengan kasih setia-Nya yang besar. (Yes. 63:7 ITB)

AksiNya menyelamatkan umat Israel dari kejaran tentara Firaun ketika keluar dari tanah perbudakan di Mesir. Tuhan buka jalan dengan menyeberangi laut Teberau. Dan masih banyak lagi aksiNya. Aksi Tuhan juga terjadi dalam hidup kita, rumah tangga, pekerjaan, dan lain-lain.

KUAT DALAM UJIAN

Mazmur 77:10-15

PENDAHULUAN

Latar belakang Mazmur 77 adalah pembuangan di Babel. Pasal ini ditulis oleh Asaf seorang pemimpin pujian di Bait Allah dan pada saat ia menulis Mazmur ini keadaannya tidaklah baik, Bangsa Israel sedang berada di pembuangan dengan kesedihan yang amat sangat besar, karena mereka kehilangan orang-orang yang mereka kasihi, mereka mengalami tekanan yang hebat. berasal dari Asaf dan secara tradisional disebut Mazmur Gembala karena keduanya menggambarkan Tuhan sebagai Gembala dan umat-Nya sebagai domba. Kesedihan itu membuat mereka tidak dapat mengingat apa yang Tuhan sudah kerjakan kepada mereka . bahkan membuat mereka tidak dapat lagi mengingat kebaikan Tuhan dalam kehidupan mereka.

Pemazmur merasakan kesedihannya karena Tuhan mencabut tangan kanan-Nya yang penuh kuasa dari hidupnya. Dengan kata lain, Tuhan tidak menjawab doanya dan tidak memberikan bantuan seperti yang Dia lakukan di masa lalu. Ingatan ini membuat Asaf berkonsentrasi pada perbuatan besar Tuhan bagi umat-Nya di masa lalu. Dan kuat menghadapi berbagai pergumulan.

Bagaimana kuat dalam ujian ?

I. KONDISIKAN PIKIRAN KITA.

Aku hendak mengingat perbuatan-perbuatan TUHAN, ya, aku hendak mengingat keajaiban-keajaiban-Mu dari zaman purbakala. (Ps. 77:12 ITB)

MENGINGAT זָכַר – zakar - Mengingat atau memikirkan.

Yang kita ingat dan pikirkan, adalah :

A. PerbuatanNya – מַעַלְלֵי ma'alal – diterjemahkan **aksi-Nya**.

Aku hendak menyebut-nyebut perbuatan kasih setia TUHAN, perbuatan TUHAN yang masyhur, sesuai dengan segala yang dilakukan TUHAN kepada kita, dan kebajikan yang besar kepada kaum Israel yang dilakukan-Nya kepada

B. KeajaibanNya. (Ay 12 b) פֶּלֶא - pele' {peh'-leh} – Kekaguman dari mujizatNya. Kata mengingat diulang sampai 2 kali. Menandakan betapa pentingnya mengingat apa yang menjadi ciri khas Tuhan atau rekam jejak pertolonganNya dalam hidup kita. Dia Allah yang adil. Dan kehebatan-Nya bukan hanya pada pertolonganNya, tetapi juga ada pada tindakan dan penghakiman-Nya. Allah yang ajaib adalah Allah yang kudus. Orang yang mengingat keajaibanNya akan hidup takut akan Tuhan.

Ya Allah, jalan-Mu adalah kudus! Allah manakah yang begitu besar seperti Allah kami? (Maz. 77:13 ITB)

Setelah **mengingat-Nya** maka akan bisa :

MENUTURKAN.

Aku hendak **menuturkan** segala pekerjaan-Mu, (Maz. 77:13 TB2). **Menuturkan** - הִגִּיד -hagah diterjemahkan perkataan yang pelan seperti tak terucap/mendesah. Kata yang sama dipakai dalam Yos 1:8, menuturkan siang dan malam.

MERENUNGKAN

.....dan merenungkan perbuatan-perbuatan-Mu. (Maz. 77:13) - שִׁיחַ - siyach - Diserap dalam pikiran. Hingga pikiran kita dikuasai akan cerita perbuatan dan kebaikan Tuhan. Pikiran yang terhindari dari najis dan kebimbangan. Namun pikiran yang menguatkan iman

Jadi, Siang malam memperkatakan pekerjaan Tuhan untuk diserap dalam pikiran, sehingga yang kita selalu berpikir benar. Kuatnya seseorang dalam menghadapi ujian adalah pikirannya.

KESIMPULAN :

Untuk selalu kuat dalam ujian, kita harus mengkondisikan pikiran yang hanya memikirkan hal-hal yang berasal dari Allah, yaitu segala pekerjaan dan

perbuatannya saja. Mengkondisikan pikiran berarti mengingat apa yang perlu kita ingat. Dan tidak mengingat-ingat lagi hal-hal yang justru memperpuruk keadaan kita.

SHARINGKAN :

1. Hati-hati dengan pikiran kita. Iblis bisa menggunakan pikiran kita untuk merusak atau memperberat hidup kita. Kalau tidak menjaga pikiran kita, bukannya berkemenangan dalam menghadapi ujian, malah menjadi bulan-bulan persoalan hidup.
2. Pastikan yang kita pikirkan hanyalah kebaikan Tuhan dan karyanya yang ajaib.

APLIKASI :

Pikirkan apa yang layak kita pikirkan. Jangan membebani pikiran kita dengan hal-hal yang tidak perlu.

POKOK-POKOK DOA SYAFAAT DUKUNG DALAM DOA

1. Ketua Umum Sinode GBI Bpk Pdt. Drs. Ir. Sujarwo MTh dan keluarga, diberikan kesehatan dan kemampuan dalam tugas pelayanan dan diberikan urapan Roh Kudus mengalir dalam hidupnya. Dan segala yang diperbuatnya Tuhan buat berhasil.
2. Jajaran MPS dan MPD, tulus dan semangat dalam tugas pelayanannya, dan Roh Kudus memberikan hikmat marifat dalam pelayanannya, dan segala yang dikerjakan Tuhan buat berhasil.
3. Seluruh Gereja Betesda Indonesia, mulai dari gembala, pengerja, aktivis, dan seluruh jemaat Tuhan, mempunyai kesatuan hati untuk bertumbuh dan memenangkan jiwa buat Tuhan Yesus. Memiliki kepedulian yang tinggi antar saudara seiman
4. Bangsa Negara, pemimpin, kota tercinta, Pemerintahan dari pusat hingga daerah, Legislative, Eksekutive, Yudikative, TNI POLRI, semua amanah dan takut akan Tuhan.
5. Bersyukur Pemilu bisa berjalan dengan baik. Keamanan paskah pemilu Tuhan kendalikan agar Indonesia tetap kondusif.

BERDOA UNTUK GEREJA LOKAL.

- 1.
- 2.
- 3.

- 4.
- 5.

PUJIAN :

1. Kemanakah Aku Dapat Pergi
Menjauhi RohMu Yang Suci
Kau Sahabat Dan Kau Dekat
Bahkan Seluruh Pengabdianku
Tak Bisa Membalas KesetiaanMu
Sungguh Mulia Dan Berharga
Sungguh Besar PengorbananMu Bagiku
Terlalu Dalam Untuk Dimengerti
Sungguh Besar

Sungguh Indah Yang Kau Pikirkan
Tentangku Tak Terselami Bagiku
Sungguh Indah

2. Dari semula Telah kau tetapkan
Hidupku dalam tangan-Mu
Dalam rencanamu Tuhan
Rencana indah Telah kau siapkan
Bagi masa depanku Yang penuh harapan
Semua baik semua baik
Apa yang telah kau perbuat
Di dalam hidupku Semua baik
Sungguh teramat baik
Kau jadikan hidupku berarti